

C'est un triste jour.

Monsieur

Stéphane Jacquod

Né le 14 décembre 1956 a quitté paisiblement cette terre ce samedi 8 février 2020 au petit matin après une lutte acharnée contre la maladie.

Être porteur d'un tel message nous attriste profondément mais nous tous, ses enfants, son frère, sa compagne, ses amis, savons qu'il aimait la vie et que son souhait le plus cher était de nous voir debout ; reconnaissants de ce que la vie apporte et avançant confiant vers notre destinée.

Nous sommes sereins car nous le savons en paix, aux portes du paradis, diffusant tout autour de lui son aura unique, sa bonté et sa gentillesse. Repose en paix
Stéphane

La cérémonie d'adieu aura lieu le jeudi 13 février à 13h30 à la Chapelle B de Montoie à Lausanne.

Nos sincères remerciements vont à la Fondation Rive-Neuve pour leur dévouement et leur bienveillance.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.